



輝く南っ子

令和5年6月1日発行
鉢田市立旭南小学校
鉢田市樅山576-16
☎ 0291-37-0214
発行者 校長 米川 豊

例年より早い梅雨入りを迎えるようとしているこの時期「今日は晴れるかな」と空を見上げる子どもたちの声が聞こえる毎日です。先日は、PTA奉仕作業ありがとうございました。早朝より多くPTAの皆様に参加いただきました。お陰様できれいな環境で教育活動ができることに感謝いたします。

先日は、5・6年生が陸上記録会に参加いたしました。鉢田市の児童が揃っての陸上記録会は4年ぶりです。「練習の時より記録が伸びたよ」という満足感のあるさわやかな笑顔が印象的でした。今後もこれらの「笑顔」や「満足感」を大切にしていきたいと考えております。

輝いていた「ゼッケン2」鉢田市教育会小学校陸上記録会

5月25日、4年ぶりに鉢田市小学生（5・6年生）の陸上記録会が開催されました。鉢田市総合運動公園は、選手の熱気と応援の歓声に包まれ、中でも「旭南小ゼッケン2」は、大会新記録が生まれるなど走、投に素晴らしい活躍が見られました。選手の皆さんお疲れさまでした。



1年生～4年生は朝、応援で見送ってくれました



ひまわりプロジェクト

今年度も児童会が主体となり全校へ呼びかけました

東日本大震災後に福島県富岡町から避難した2名の姉妹が呼びかけたことがきっかけで2015年より「ひまわりプロジェクト」がスタートしました。福島県のNPO法人より種を購入し、育てた種を福島県に送ります。この種は福祉施設できれいに分配され就労支援にも役立てているそうです。「人を思いやる気持ち」を育てる伝統の行事を大切にしていきたいと考えております。



●児童朝会で全校へ呼びかけました。1人一鉢のひまわりを育てます。●

家庭教育学級

家庭教育学級が実施され「親子でタブレット」の操作を学びました。タブレットは学習になくてはならないものです。ご協力ありがとうございました。今後、充電等はご家庭で行っていただきます。（充電器の紛失には気を付けてください）



家庭教育学級はこれからも、工夫した企画を親子で実施します。健やかなお子さんの育成のためご協力をよろしくお願ひいたします。

作品の中に家族への愛



本当に素敵な作品ですね。家族への感謝を込めて一生懸命に作った作品に感動しました。お子さんは、学校で作った作品を家庭へ持ち帰ると思います。どうか、良いところをいっぱい褒めてあげてください。そこに、家族での温かい会話が生まれます。